

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Juni 2022

Nadia Istiqomah : 1915471067

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir Normal Pada Bayi Ny. I di Tempat Praktik Mandiri Bidan Apriyanti, S.Tr.Keb Way Jepara Lampung Timur

xiv + 56 halaman; 5 tabel; 4 gambar; 4 lampiran

RINGKASAN

Bayi baru lahir normal adalah berat lahir antara 2500 - 4000 gram, cukup bulan, lahir langsung menangis, dan tidak ada kelainan kongenital (cacat bawaan) yang berat. Asuhan bayi baru lahir harus diberikan untuk memelihara bayi agar tidak sakit dan mencegah bayi tidak sakit. Asuhan kebidanan bayi baru lahir normal terhadap bayi Ny. I di desa Sriwangi, Kecamatan Way Jepara, Kabupaten Lampung Timur dimulai sejak tanggal 11 Februari 2022. Dengan diagnosa bayi baru lahir normal, perencanaan asuhan yang dilakukan selama 3 kali kunjungan dengan melakukan pencegahan infeksi terhadap bayi baru lahir, penilaian sepintas, keringkan bayi, potongan tali pusat, lakukan IMD, perawatan tali pusat, jaga kehangatan bayi, injeksi vitamin K serta salep mata, injeksi imunisasi HB-0, pemeriksaan secara *head to toe*, memandikan bayi dan pemberian ASI eksklusif.

Asuhan Kebidanan yang diberikan kepada bayi Ny. I dimulai dengan melakukan pencegahan infeksi, melakukan penilaian sepintas pada bayi baru lahir, mengeringkan bayi, melakukan pemotongan tali pusat, melakukan IMD, melakukan perawatan tali pusat, menjaga kehangatan bayi, memberikan injeksi vitamin K serta berikan salep mata, memberikan injeksi imunisasi Hb-0 setelah 2-3 jam pemberian vitamin K, melakukan pemeriksaan fisik secara *head to toe*, memandikan bayi, menganjurkan ibu untuk menjemur bayinya pada pagi hari, menganjurkan ibu untuk memberikan ASI secara on demand atau kapan pun bayi menginginkan, menjelaskan pada ibu cara dan teknik menyusui yang benar dan memberitahu ibu untuk melakukan imunisasi BCG dan polio 1 di posyandu terdekat sesuai dengan jadwal posyandu.

Evaluasi yang didapat pada bayi Ny.I selama diberikan asuhan diperoleh hasil bahwa tidak terdapat kelainan pada bayi dan ibu sudah mengetahui perawatan bayi baru lahir. Setelah diberikan asuhan selama 23 hari berat badan anak naik 500 gram dari 2900 gram menjadi 3400 gram.

Simpulan yang diperoleh dari pemberian asuhan kebidanan yang dilakukan menunjukkan bahwa asuhan kebidanan bayi baru lahir sangat penting untuk mendeteksi dan menangani secara dini masalah pada bayi. Asuhan kebidanan ini sangat bermanfaat bagi lahan praktik agar dapat menerapkan asuhan kebidanan bayi baru lahir dengan baik, dan bagi institusi agar dapat menambah bahan bacaan, serta bagi mahasiswa agar terus belajar dan mengasah kemampuan dalam melaksanakan segala asuhan kebidanan.

Kata kunci : Bayi, lahir normal

Daftar Bacaan : 30 (2012-2019)